

Pressemeldung

Neustart für Fotofachgeschäft ‚Kamera‘ in Wiesbaden

- Neuer Investor führt Traditionsgeschäft fort -
- Alle Mitarbeiter am Standort übernommen -

Wiesbaden/Mainz, 02.02.2016. Eine gute Nachricht für die Mitarbeiter und langjährigen Kunden des in der Region bekannten Wiesbadener Fotofachgeschäfts ‚Kamera‘: Das Traditionsgeschäft wird fortgeführt und blickt mit einem neuen Investor in eine Erfolg versprechende Zukunft. Der Neustart wurde möglich, nachdem es Insolvenzverwalter Dr. Johannes Hancke von der Kanzlei LIESER Rechtsanwälte aus Mainz gelungen ist, das alteingesessene Fachgeschäft ‚Kamera‘ GmbH im Rahmen einer übertragenden Sanierung an die Sonnenbild Gruppe zu verkaufen. Über den Kaufpreis haben die Parteien Vertraulichkeit vereinbart.

„Das Fotofachgeschäft ‚Kamera‘ genießt einen ausgezeichneten Ruf in Wiesbaden und in der Umgebung. Ich freue mich daher, dass wir in kurzer Zeit mit der Sonnenbild Gruppe einen Investor mit Branchenerfahrung gewinnen konnten, der das Fachgeschäft in Wiesbaden fortführt und alle zehn Mitarbeiter übernimmt“, sagt Insolvenzverwalter Dr. Hancke, der sich intensiv für den Erhalt des Fotofachgeschäfts und die Übernahme der Mitarbeiter eingesetzt hat. Das Fachgeschäft bietet seinen Kunden neben dem Verkauf von Kameras, Objektiven, Ferngläsern und Zubehör auch qualitativ hochwertige Fotoaufnahmen, Abzüge von Fotos oder Postern, eine professionelle Bild- und Videobearbeitung sowie Workshops im Bereich Fotografie an.

„Mit dem Erwerb schaffen wir Standortsicherheit für das Fotofachgeschäft. Denn wir werden ‚Kamera‘ in unsere Unternehmensgruppe einbinden, zu der rund 30 Fotoläden und Fotolabore in ganz Deutschland gehören. Ich bin überzeugt, dass Fotofachgeschäfte wie ‚Kamera‘ in einem größeren Verbund und damit einer besseren Marktpräsenz gute Zukunftsaussichten haben“, sagt Martin Schlumprecht, Geschäftsführer der Sonnenbild Gruppe. Die Unternehmensgruppe betreibt seit mehreren Jahren erfolgreich Fotogeschäfte im Groß- und Einzelhandel und bietet digitale Dienstleistungen an.

„Der Erhalt von ‚Kamera‘ ist ein positives Signal für unsere Mitarbeiter und langjährigen Kunden, die unsere gute Fachberatung und unseren exzellenten Service zu schätzen wissen. Ich hoffe, dass Sie uns auch weiterhin Ihr Vertrauen schenken und bedanke mich für Ihre Treue“, unterstreicht Olaf Wagner, Gründer und Geschäftsführer der insolventen ‚Kamera‘ GmbH bei der Übergabe an den neuen Investor.

Das Unternehmen musste am 24.11.2015 einen Insolvenzantrag beim Amtsgericht Wiesbaden stellen, nachdem verschiedene Sanierungsversuche verbunden mit hohem finanziellen Eigenengagement des Eigentümers gescheitert waren.

Seit Einzug der Digitalfotografie und dem zunehmenden Online-Handel, aber auch der gestiegenen Nachfrage der Konsumenten nach preisgünstigen Produkten, befindet sich die Foto-Branche in einem schweren Fahrwasser. Neben dem scharfen Wettbewerb und einem geänderten Konsumentenverhalten haben auch hohe Mieten an den Geschäftsstandorten der 'Kamera' GmbH in Wiesbaden, Mainz und Frankfurt a. Main die wirtschaftliche Schieflage verschärft. Die Fotoläden in Mainz und Frankfurt a. Main mit insgesamt zehn Mitarbeitern wurden bereits im Januar geschlossen, da sie dauerhaft nicht mehr profitabel zu führen gewesen wären, so Hancke.

Das Amtsgericht Wiesbaden hat am 01.02.2016 das Insolvenzverfahren über das Vermögen der 'Kamera' GmbH eröffnet und Rechtsanwalt Dr. Hancke zum Insolvenzverwalter bestellt. Bereits im Zuge der Insolvenzantragstellung wird die 'Kamera' GmbH von der Wiesbadener Wirtschaftskanzlei GRAU Rechtsanwälte beraten.

Über die Kanzlei LIESER Rechtsanwälte

LIESER Rechtsanwälte ist eine der führenden Kanzleien auf dem Gebiet der Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Zwangsverwaltung. Die Kanzlei betreut von ihrem Hauptsitz in Koblenz und weiteren Standorten u.a. in Mainz, Frankfurt a. Main, Mannheim, Köln und Trier Mandate aller Größenordnungen und Branchen. In über 2.000 Unternehmensinsolvenzverfahren hat LIESER Rechtsanwälte die Kompetenz bei der Fortführung und Sanierung von Unternehmen erfolgreich unter Beweis gestellt.

Weitere Informationen unter: www.lieser-rechtsanwaelte.de

Über die Kanzlei GRAU Rechtsanwälte

GRAU Rechtsanwälte mit Sitz in Wiesbaden ist auf das Unternehmens- und Wirtschaftsrecht spezialisiert. Die Kanzlei unter Leitung von Rechtsanwalt Dr. Kevin Grau berät Einzelfirmen, mittelständische Unternehmen und börsennotierte Konzerne auf den verschiedensten Rechtsgebieten. Dabei ist die Kanzlei sowohl im Rhein-Main-Gebiet als auch international für unterschiedliche Unternehmen tätig.

Weitere Informationen unter: www.rechtsanwalt-grau.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni | Elke Schmitz

dictum law communications

Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln

Telefon: 0221 - 39 760 660

nuvoloni@dictum-law.com | schmitz@dictum-law.com

www.dictum-law.com